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A lei da Cruz 
Missioneira

O Projeto de Lei nº 188/2021 apresentado pelo Depu-
tado Estadual Eduardo Loureiro pretende oficializar o 
uso da Cruz Missioneira no Rio Grande do Sul e fixar 

as dimensões de proporcionalidades deste símbolo
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Previsão do Tempo

Fonte: Climatempo
Loteria

Fases da Lua

SAB

MÁX. 21°
13°

60 mm

DOM

MÁX.

MÍN.

14°
7°

2 mm

SEG

MÁX.

MÍN.

10º
2º

0 mm

25/6/2021 - 14h

1º Prêmio - 5.997
2º Prêmio - 5.050
3º Prêmio - 2.192
4º Prêmio - 6.347
5º Prêmio - 0.729
6º Prêmio - 0.315

25/6/2021 - 18h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

MÍN.

Cheia
24/6 a 30/6

Minguante
1/7 a 8/7

Do campo para quem 
precisa na cidade

Foto: Marcos Demeneghi

RETRATO COTIDIANO

Produtos hortigranjeiros e agroindustrializados de 
15 agricultores familiares de Santo Ângelo estão refor-
çando as cestas de alimentos distribuídas pela Secre-
taria Municipal de Desenvolvimento Social (SDS) a 
famílias em situação de vulnerabilidade social.

A aquisição de R$ 150 mil é uma iniciativa de 
valorização do setor realizada pelo Governo Munici-
pal. Essa aquisição representa 4,4 mil cestas apenas 
de produtos da agricultura familiar. Esses alimentos 
serão agregados aos produtos perecíveis que já são 
entregues aos beneficiados nos próximos quatro me-
ses. A compra foi realizada com recursos própria da 
Secretaria de Desenvolvimento Social e parte de verba 
federal. 

Foram entregues por 15 produtores, alimentos 
como mandioca, batata doce, alface, repolho, tem-
pero verde, pães, bolachas, salame e doces de lei-
te. As cestas são entregues nas terças e sextas, com 
mais de 300 unidades semanalmente.

O AUXÍLIO
O secretário de Desenvolvimento Social, Adolar 

Queiroz, frisou que o auxílio às famílias necessita-
das não está restrito à distribuição das cestas bási-
cas e citou a Cozinha Comunitária do Bairro Sepé, 
que fornece de segunda a sexta uma média diária de 
120 marmitex gratuitamente, com alimentação de 
qualidade e supervisionada por nutricionista.  

Também destacou que o Banco de Alimentos e 
a padaria da SDS fornecem para os lares da velhice, 
para Associação Ecos do Verde e para as aldeias in-
dígenas de Santo Ângelo. 

“A distribuição de cestas básicas é variável, com 
aumento de pessoas beneficiadas devido à pande-
mia, que faz com que muitas pessoas percam sua 
renda e necessitem desse auxílio. O cadastro é fei-
to nos CRAS (Centros de Referência em Assistên-
cia Social), com verificação da condição, controle e 
transparências absolutos”, acentuou.

Foto: Fernando Gomes

PODER PÚBLICO CUSTEIA AS-
SISTÊNCIA VETERINÁRIA PARA 
ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES

NOTAS

A Associação de Produtores Hortigranjeiros e 
Produtos Coloniais de Santo Ângelo (APROCO-
HSA) recebeu na manhã desta quinta-feira (24) 
o repasse de R$ 25 mil. O recurso será utilizado 
para custear a contratação de um médico veteri-
nário.

A entrega foi realizada pelo prefeito Jacques 
Barbosa em ato realizado no Pavilhão de Horti-
granjeiros. A presidente da APROCOHSA, Már-
cia Brutti, recebeu o recurso e ressaltou a impor-
tância para os associados, agradecendo a mais 
uma ação de incentivo do Governo Municipal aos 
agricultores familiares.

O associado Reinaldo Machado falou em 
nome dos beneficiados e salientou a parceria en-
tre os produtores e o Governo Municipal. “Esse 
recurso que as agroindústrias deixarão de colocar 
no pagamento do veterinário será revertido na 
qualificação ainda maior dos produtos, aumen-
tando a geração de renda”.

LEILÃO DA RECEITA PARA 
PESSOAS PESSOAS FÍSICAS

A Delegacia da Receita Federal do Brasil em San-
to Ângelo divulga a realização do Leilão Eletrônico 
da Receita Federal do Brasil em Caxias do Sul.  Neste 
leilão, poderão participar pessoas físicas  para com-
pra de até dois lotes e pessoas jurídicas, para compra 
de todos os lotes, mas somente para consumo, não 
para venda. 

A maioria dos lotes são de bebidas importadas, 
no entanto, também há eletrônicos e alguns auto-
móveis. Para  cadastrar propostas e lances, é neces-
sário certificado digital  e acessar o Portal E-CAC - 
Sistema Leilão Eletrônico.

Link para consultar os lotes - http://www25.
receita.fazenda.gov.br/sle-sociedade/portal/edi-
tal/1010600/2/2021. 

No endereço eletrônico descrito também é pos-
sível baixar o edital com todas as regras para a parti-
cipação. Conforme a descrição no site da instituição 
o início das propostas é 22/06; fim de propostas 
05/07 e classificação 06/07.
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INDÚSTRIA

Caso seja 
criada a 

Zona Franca 
da Uva e do 

Vinho, Santo 
Ângelo ficará 

de fora 

Uma lei que está em tramitação na câmara federal cria a Zona Franca da Uva e do Vinho. Isentará 
os produtores dos tributos como IPI, PIS e COFINS e inclui 30 municípios do Rio Grande do Sul 

Vitivinicultor santo-angelense Carlos Boff - (Foto meramente ilustrativa)

Foto: Marcos Demeneghi

A Lei 1378/2019 que tramita na Câmara dos De-
putados cria a Zona Franca da Uva e do Vinho no 
Rio Grande do Sul. A matéria propõe que os vinhos, 
sucos de uva e espumantes produzidos em todo o 
território nacional e comercializados dentro da 
área da Zona Franca fiquem isentos dos seguintes 
tributos: Imposto sobre Produtos Industrializados 
(IPI); Programa de Integração Social (PIS) e Con-
tribuição ao Financiamento da Seguridade Social 
(COFINS).

A Zona Franca da Uva e do Vinho abrangeria os 
territórios dos municípios de Bagé, Bento Gonçal-
ves, Garibaldi, Monte Belo do Sul, Antônio Prado, 
Boa Vista do Sul, Canela, Carlos Barbosa, Caxias do 
Sul, Coronel Pilar, Cotiporã, Dom Pedrito, Encru-
zilhada do Sul, Farroupilha, Flores da Cunha, Gra-

mado, Guaporé, Ipê, Nova Pádua, Nova Petrópolis, 
Nova Prata, Nova Roma do Sul, Pinto Bandeira, 
Salvador do Sul, Santa Tereza, Santana do Livra-
mento, São Marcos, São Valentim do Sul, Veranó-
polis e Vila Flores. A proposta segue para análise 
dos deputados que integram a Comissão de Tribu-
tação e Finanças (CFT).

A Comissão de Desenvolvimento Econômico, 
Indústria e Comércio (CDEICS) da Câmara dos De-
putados aprovou, na última quarta-feira, dia 23, a 
base do Projeto de Lei 1378/2019 que é de autoria 
do deputado federal Carlos Gomes. 

“Atualmente, aproximadamente 80% dos vi-
nhos finos vendidos no país vêm de fora – a maio-
ria do Mercosul. A concorrência dos países vizinhos 
é desleal devido à disparidade entre as suas cargas 

tributárias e a brasileira e poderá se agravar com 
a concretização do acordo comercial do bloco sul-
-americano com a União Europeia”, alertou o rela-
tor do projeto Amaro Neto. 

Segundo dados do Instituto Brasileiro do Vinho 
(IBRAVIN), em 2018, haviam 1.100 vitivinícolas 
cadastradas no Ministério da Agricultura, com uma 
estimativa de geração de 200 mil empregos diretos, 
sendo entre 70 e 80 mil no RS, onde estão locali-
zadas 680 vitivinícolas. Há em torno de 20 mil fa-
mílias produtoras de uva no Estado, destaca Carlos 
Gomes, ao salientar a importância da medida para 
assegurar estabilidade ao setor. Ele lembra que a 
proposição teve origem na legislatura passada, 
quando foi apresentada pelo ex-deputado federal, 
João Derly.

Esse Centro concentra toda a ope-
ração e monitoramento dos sistemas 
operacionais da regional, que, além 
de propiciar um ambiente referen-
cial para a Companhia, possibilita o 
monitoramento e comando dos equi-
pamentos eletromecânicos à distân-
cia por telemetria, criando histórico 
dessas variáveis e alarmes on-line, 
definindo ações corretivas imediatas, 
antes mesmo do usuário perceber 
possíveis anomalias em seu abaste-
cimento.

Além dessas ações, a concentra-
ção de ações em um CCO, possibilita 
também que os técnicos da Corsan 
efetuem estudos dos sistemas envol-
vidos, buscando a melhoria dos ín-
dices operacionais, como perdas de 
água e consumo de energia elétrica. 
Com o controle das vazões e pressão 
nas redes, ocorre a diminuição dos 
rompimentos de tubulações, evitan-
do as indesejáveis intervenções em 

vias públicas.

CORSAN ANUNCIA INVES-
TIMENTO DE R$ 13 MILHÕES 
NO SISTEMA DE SANTO ÂN-

GELO
O investimento diz respeito ao 

Programa de Redução de Perdas, fi-
nanciado pelo International Finance 
Corporation (IFC), o qual será im-
plementado em 36 municípios do 
RS, dentre os quais Santo Ângelo foi 
contemplado. São duas importantes 
iniciativas na área de sustentabili-
dade, atacando a redução das perdas 
físicas (água perdida na rede de dis-
tribuição) e comerciais (água que é 
utilizada pela população, mas não fa-
turada) e ainda no setor de eficiência 
energética para substituição de bom-
bas obsoletas e outros equipamentos 
que são grandes consumidores de 
energia elétrica.

O prefeito Jacques e o diretor Fi-
namor destacaram a importância de 

um planejamento conjunto do crono-
grama de intervenções e pavimenta-
ções de vias, possibilitando que todas 
as ações de melhorias da Corsan se-
jam realizadas anteriormente, evi-
tando danos ao novo pavimento.

Finamor esteve acompanhado 

dos superintendentes  das Regional 
Missões, João Corim e Gerson Rodri-
gues, da assessora da diretoria, Da-
niela de Bacco Freitas e do gerente da 
Unidade local, Arakén Maicá. O vice-
-prefeito Volnei Teixeira participou 
da audiência.

Sala do Centro de Controle Operacional da CORSAN

Foto: Divulgação/Corsan

CORSAN cria o Centro de Controle 
Operacional em Santo Ângelo
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AGRONEGÓCIO

Como forma de contribuir com a aplicação ade-
quada e eficiente de produtos químicos, a Emater/
RS-Ascar tem realizado visitas para inspeção de pul-
verizadores agrícolas. 

Na região de Santa Rosa a meta é realizar a inspe-
ção de pelo menos 60 pulverizadores em 15 municí-
pios até o final de junho.

As inspeções em pulverizadores que estão sendo 
realizados na região tem constatado que até mes-
mo em conjuntos novos pode ocorrer diferenciação 
de vazão entre as pontas. A meta de defesa sanitária 

vegetal, prevista no Plano Anual de Trabalho (PAT), 
firmado entre Emater/RS-Ascar e Secretaria Estadu-
al de Agricultura, Pecuária e Desenvolvimento Rural 
(Seapdr).

Nas visitas, os técnicos da Emater/RS-Ascar ava-
liaram e orientaram sobre itens como velocidade de 
aplicação, estado do tanque, manômetro, filtros, bar-
ra e pontas de pulverização, além da distribuição do 
produto. 

“Ao final o agricultor recebe um relatório com a 
vazão de todas as pontas, se existe variação, indican-

do a necessidade de troca, bem como outros aponta-
mentos como necessidade de troca de filtro, melhorar 
a limpeza do tanque. O agricultor é orientado ainda 
sobre o tipo ideal de ponta, conforme a cultura e qual 
a velocidade e pressão de trabalho indicados”, salienta 
a extensionista Débora Schallemberger de Souza, ao 
acrescentar que o trabalho tem sido muito bem rece-
bido pelos agricultores, uma vez que traz inúmeros 
benefícios, como melhor qualidade de aplicação, re-
dução nas perdas e por isso nos custos, além da menor 
contaminação do agricultor e do meio ambiente.

O presidente da Emater/RS, Geraldo Sandri, 
falou durante uma coletiva de imprensa realiza-
da na quarta-feira, dia 23, que a safra de inverno 
será robusta no Rio Grande do Sul, tendo em vis-
ta as condições climáticas positivas para os pró-
ximos meses, bem como, a capitalização e o âni-
mo dos agricultores com os recursos da safra de 
verão. Influencia ainda o patamar dos preços, a 
tecnologia que vem chegando ao longo dos anos, 
o acesso à assistência técnica, todo o planejamen-
to e profissionalização do atividade agrícola. Para 
Sandri a expectativa está em função destes fato-
res e o resultado será percebido na safra de inver-
no deste ano. 

O diretor técnico da Instituição, Alencar Ru-
geri apresentou os números. Segundo o levan-

tamento da instituição os principais grãos de 
inverno, ocupam 1,49 milhão de hectares (ha), to-
talizam a maior produção dos últimos anos, cuja 
previsão é de 3,7 milhões de toneladas, o que sig-
nifica um aumento de 10,8% em área e de 32,5% 
em produção, comparado ao ano anterior.

“Nós temos a expectativa de termos a maior 
safra já colhida em termos de grãos. Esse é um 
cenário extremamente interessante para o Esta-
do. E esperamos que se consolide ainda mais com 
as tendências climáticas positivas, sem nenhum 
percalço até o momento, e porque nosso produ-
tor vem capitalizado, vem com a possibilidade e 
a tendência de ter uma boa remuneração dessas 
culturas de inverno e isso leva a crer que devere-
mos ter sim uma grande safra de inverno, quiçá a 

melhor safra da história”, afirmou Rugeri.
Principal produto da estação, o trigo deverá 

ter uma produção de 2,89 milhões de toneladas, 
o que representa um aumento de 37,81% em re-
lação ao ano passado, que foi de 2,1 milhão de to-
neladas. Cultivado numa área de 1,08 milhão ha, 
13,29% a mais do que na safra passada, que foi de 
953,8 mil ha, o grão apresenta tendência de pro-
dutividade média de 2,6 ton/ha, 21,6% a mais do 
que a média da safra anterior, que foi de 2,2 ton/
ha. Concentrado nas regiões de Ijuí (303,4 mil 
ha), Santa Rosa (259,6 mil ha) e Frederico Wes-
tphalen (135,3 mil ha), chama a atenção o trigo 
ter aumentado 104,9% na área a ser cultivada na 
região de Pelotas, passando de 4,8 mil ha na safra 
passada para 9,9 mil ha nesta safra.

Somente em uma região agrícola, como a que moramos, é possível observar este tipo 
de veículo transitando cotidianamente. São equipamentos utilizados para aplicação 
terrestre de defensivos agrícolas (ou agrotóxicos) na agricultura de larga escala. Estes 
produtos químicos são utilizados no controle de ervas (plantas) invasoras, fungos, 
insetos, entre outros manejos usados na atividade. 

Não existe uma regra rígida, mas em geral, adota-se neste método de agricultu-
ra o uso de produtos químicos para dessecar plantas antes do plantio. Além disso, 
após a emergência da cultura – geralmente de 7 a 30 dias após o plantio - ocorre 
o manejo com herbicida para reduzir plantas daninhas, que podem ter emergido 
depois da dessecação. 

Entre 28 e 40 dias após o plantio da soja, geralmente é feita a primeira aplicação 
de fungicida e após o fechamento da linha e em geral de 15 a 20 dias após a primeira 
aplicação, é feita a segunda aplicação de fungicida. 

Não bastasse isso, produtores fazem o monitoramento dos insetos-pragas, quando eles 
ameaçam a produção, entram com o inseticida necessário.

Emater realiza inspeção 
de pulverizadores

Emater estima uma excelente safra de inverno

Foto: Marcos Demeneghi
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Loureiro quer 
oficializar o uso da 

Cruz Missioneira no Rio 
Grande do Sul

O Projeto de Lei liderado pelo Deputado Estadual Eduardo Loureiro também deter-
mina as dimensões oficiais e proporcionalidades exigidas para o uso do símbolo

O Projeto de Lei nº 188/2021 é apresentado na 
Assembleia Legislativa pelo Deputado Estadual 
Eduardo Loureiro com vistas a instituir, oficial-
mente no Estado do Rio Grande do Sul, a Cruz 
Missioneira como símbolo de territorialidade e 
identificação da Região Missioneira.

O projeto também fixa os parâmetros dimen-
sionais da Cruz Missioneira, que na visão do De-
putado é o símbolo maior de toda a região, um 
símbolo místico, religioso e de marca da territo-
rialidade das Missões e do Povo Missioneiro.

A principal Cruz original na América foi escul-
pida pelos indígenas do Povo Guarani, em pedra de 
arenito, estando atualmente junto ao Patrimônio 
Cultural da Humanidade de São Miguel das Mis-
sões. Conforme descrito na proposta é o símbolo 
mais presente nas comunidades (em áreas públi-
cas e privadas) de toda a região, além de locais que 
foram ocupados historicamente pelas estâncias de 
gado e pelos ervais dos Jesuítas e Guaranis.

Por sua representatividade, como símbolo, a 
Cruz Missioneira, transcendeu fronteiras das Mis-

sões do nosso estado, estando presente no conjun-
to dos 30 Povos das Missões, em vários locais na 
Argentina (Províncias de Misiones e Corrientes), 
e no Paraguai (Departamentos de Itapua e Misio-
nes). 

No Art. 3.º determina que a utilização da Cruz 
Missioneira como símbolo oficial, a ser implanta-
da em locais específicos, deverá ser acompanhada 
de texto explicativo que contemple a justificativa 
da relação do local onde a Cruz estiver instalada 
com a história das Missões Jesuíticas Guaranis.

Objetivos do Projeto:
I – Institucionalizar o modelo da Cruz Missio-

neira relacionada às Missões Jesuíticas Guaranis
II – Padronizar o formato e medidas referen-

ciais oficiais da Cruz Missioneira
III – Fortalecer o símbolo oficial das Missões 

Jesuíticas Guaranis como representativo de uma 
época de relevância histórica do Estado do Rio 
Grande do Sul.

IV – Fornecer subsídios formais para a cons-

trução de monumentos de forma padronizada da 
Cruz Missioneira, objetivando assegurar plena 
uniformidade na sua representação.

V – Incentivo à utilização da Cruz Missionei-
ra como fundamental e histórica referência oficial 
ao tema Missões Jesuíticas Guaranis no Estado do 
Rio Grande do Sul

POLÍTICA CULTURAL

ECONOMIA

O Sicredi União RS/ES inaugurou na quinta-
-feira, dia 24 de junho, o Escritório de Negócios na 
prefeitura de Santo Ângelo. Segundo a cooperati-
va, o objetivo é estar mais próximos dos servido-
res municipais para melhor atendê-los. 

Além do atendimento próximo e de consultoria 
financeira, estará disponível na prefeitura um cai-
xa eletrônico.

EM SANTO ÂNGELO, A COOPERATIVA 
TEM TRÊS AGÊNCIAS: 

• Agência Getúlio Vargas na Avenida 
Getúlio Vargas; 

• Agência Bairro Pippi, localizada na 
Avenida Sagrada Família e;

• Agência Santo Ângelo, atualmente na 
Rua Andradas, e em breve estará na 
Rua Antunes Ribas com a Marquês de 
Tamandaré.  

Atualmente, com 107 anos a Sicredi União RS/
ES possui mais de 150 mil associados e cerca de 
700 colaboradores, 46 agências, distribuídas em 
39 municípios pertencentes às regiões Noroeste e 
Missões do Rio Grande do Sul. A Cooperativa está 
em processo de expansão para o Espírito Santo, o 
que acrescenta mais 22 municípios da região Sul 
do estado Capixaba a nossa área de abrangência. Inauguração do 'Escritório de Negócios' na prefeitura 

Foto: Divulgação/Sicredi

Sicredi União RS/ES inaugura Escritório de Negócios na 
prefeitura de Santo Ângelo
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Desde que iniciamos a viver a pandemia do coronavírus, 
vimo-nos cercados de perigo. Além da covid-19 que tem afetado 
o mundo todo, com milhões de pessoas contaminadas e milhares 
de óbitos, dos riscos iminentes da infecção e das “sequelas” na 
área financeira, com aumento visível de mais desemprego, há 
outro fator de extrema relevância, que é o aumento de doenças.

As medidas protocolares de isolamento e de distanciamento 
provocaram profundas mudanças na rotina das pessoas. O “vai e 
vem” para o trabalho e para a escola, por exemplo, foi substituí-
do pelo “fique em casa” e, assim, o home office e as aulas online 
tornaram-se a nova realidade de muitos trabalhadores e de mil-
hares de estudantes. 

Muitas doenças emocionais, como ansiedade, depressão 
e pânico, surgiram durante esse período. Mas tem outro mal 
que foi e que está sendo muito acentuado, que é o surgimento 
ou agravamento da diabetes. Caracterizada como uma doença 
crônica causada pelo aumento dos níveis de açúcar no sangue 
devido à insuficiência ou má absorção de insulina, ela pode ser 
decorrente de um fator genético ou resultado de maus hábitos, 
como o sedentarismo, e também da obesidade.

Ora! Ficar mais tempo em casa, além de excluir a saudável 
movimentação de ida e volta ao trabalho e à escola, facilita o 
sedentarismo, o que pode levar as pessoas a desenvolverem um 
quadro de obesidade. Isso também propicia maior consumo de 
alimentos, nem todos saudáveis, incluindo igualmente um maior 
consumo de doces com elevadas taxas de açúcares. O aumento 
de ingestão de açúcar contribui negativamente para o surgimen-
to ou agravamento da diabetes, pois é um dos principais vilões 
nesse sentido, acumulando-se no sangue sem poder ser gasto 
pelas células do corpo.

Logo no início da pandemia, a Organização Mundial da 
Saúde divulgou as principais comorbidades em relação à cov-
id-19, entre as quais se inclui a diabetes. As comorbidades devem 
ser entendidas como doenças ou condições de doenças em uma 
pessoa que podem facilitar o surgimento de outros males, como 
a covid. Pessoas com diabetes, ao contraírem a covid, estão mais 
sujeitas ao agravamento da doença, podendo ter sérias conse-
quências ou mesmo não conseguirem sobreviver aos efeitos ne-
fastos desse vírus.

A Diabetes, em vista disso, deve ser altamente levada em 
conta, com cuidados redobrados durante a pandemia. Quem 
não é portador dessa doença deve adotar medidas de prevenção, 
como priorizar hábitos saudáveis de alimentação e praticar ativi-
dades físicas. Evitar o sedentarismo e controlar o consumo de 
açúcares devem se tornar uma prática diária a favor da saúde. 
Afinal, o coronavírus está aí e a pandemia insiste em não ir em-
bora. 

Controlar a diabetes ou evitar desenvolver essa doença é, 
portanto, mais um compromisso a ser assumido consciente-
mente pelas pessoas e pela sociedade. As consequências da covid 
são muitas e tudo que tem de ser feito é no sentido de se evi-
tarem outros efeitos indesejados. O novo modo de ser durante 
a pandemia tem de andar junto com a responsabilidade. Com-
bater esse vírus e essa doença é uma batalha a ser vencida. Dar a 
mãos aos cuidados contra a diabetes é promover a saúde acima 
de tudo. E saúde é tudo que importa. 

LIONS SANTO ANGELO 
UNIVERSITÁRIO

Servir desinteressadamente

DIABETES EM TEMPOS DE PANDEMIA
CaL Dinalva Agissé Alves de Souza

Presidente AL 2020-2021

A Microsoft confirmou oficialmente hoje o nome para o próximo lança-
mento do Windows: Windows 11. Depois de meses de provocações, dicas do 
número 11 e um vazamento gigante do Windows 11, o novo sistema opera-
cional da Microsoft é oficial. O grande foco do Windows 11 é a simplificação 
da interface de usuário do Windows, uma nova loja do Windows e melhorias 
de desempenho e multitarefa. O Windows 11 também incluirá suporte para 
a execução de aplicativos Android pela 
primeira vez.

A primeira coisa que você notará 
sobre o Windows 11 é que ele inclui um 
novo menu Iniciar e um botão Iniciar 

atualizado, ambos centralizados na barra de tarefas. Essa IU é muito seme-
lhante ao que vimos pela primeira vez no Windows 10X, um projeto origi-
nalmente planejado para dispositivos de tela dupla que a Microsoft acabou 
cancelando. Muito do trabalho da IU que foi incluído no Windows 10X está 
aparecendo no Windows 11.

O novo menu Iniciar remove os Live Tiles que foram originalmente in-
troduzidos com o Windows 8 e opta por mais do iniciador típico que você 
encontraria no Chrome OS ou Android. Existem aplicativos, documentos re-
centes e uma interface de pesquisa separada. Muito da aparência centralizada 
é claramente influenciada pelo macOS e Chrome OS, e o Windows 11 também 
inclui os cantos arredondados que vimos no Android e no iOS.

Há também algo que a Microsoft está chamando de Snap Layouts, que 
permitem que você encaixe aplicativos rapidamente nos vários modos que o 
Windows 11 suporta. Esta nova versão do Windows 11 também lembrará onde 
seus aplicativos estão armazenados, graças a algo chamado Snap Groups.

Parece uma maneira útil de oferecer suporte a vários monitores e garantir 
que os aplicativos sempre abram na tela correta. Isso é particularmente útil se 
você estiver usando um laptop conectado a um monitor ou uma máquina de 
desktop tradicional com vários monitores.

O desempenho também é um grande foco para o Windows 11. As atualiza-
ções do Windows são 40% menores e mais eficientes, pois agora acontecem 
em segundo plano. Esperamos que assim o Windows 11 traga mais agilidade 
nessas atualizações.

andre@escolabigmaster.com.br

Como verificar a originalidade do 
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Pela segunda semana consecutiva o nú-
mero de casos ativos de covid-19 mostra 
forte tendência de queda em Santo Ân-
gelo. A planificação dos números permite 
comparar com meses anteriores e consta-
tar que a situação é semelhante a percebi-
da no mês de fevereiro deste ano, quando 
tínhamos menos de 150 casos diários.

Além da redução no índice de contágio, a vacina-
ção também avança em Santo Ângelo, até a tarde do 
dia 24 de junho, 42,1% da população santo-angelen-
se, acima dos 18 anos, foi imunizada com a primeira 
dose da vacina e 14,9% receberam a segunda dose. 

Em resumo, o cenário atual registra 151 casos 
ativos, 122 pessoas em recuperação domiciliar e 29 
internações hospitalares. No Laboratório Central do 
Estado (Lacen-RS), 172 casos suspeitos aguardam a 
resposta das coletas dos exames.

Além disso, 10677 pessoas contraíram o vírus e 
já se recuperaram. Número que representa 13% da 
população. 

ESTADO DISTRIBUI DOSES DE CORO-

NAVAC, PFIZER E JANSSEN AOS 497 MU-
NICÍPIOS GAÚCHOS - A Secretaria da Saúde do 
Estado iniciou ontem, dia 25, a distribuição de novas 
doses de vacinas contra o coronavírus a todos os mu-
nicípios do Rio Grande do Sul. São 91.800 mil doses 
da Janssen, 97.660 de Coronavac e 147.420 da Pfi-
zer. Todos os 497 municípios serão atendidos com 
os três tipos de imunizantes. Neste sábado os lotes 
saem de Porto Alegre com destino a Passo Fundo e 
posteriormente para a região de Santo Ângelo (9ª, 
12ª, 14ª e 17ª coordenadorias). 

Pessoas com a vacina (1º dose ) pendente - No 
Centro Municipal de Cultura - Primeira dose todas as 
pessoas com 59 anos, professores, motoristas profis-
sionais e caminhoneiros, pessoas com comorbida-
des e os profissionais da segurança pública com a 
vacina pendente. É necessário deixar uma cópia do 
laudo, atestado e receita com a Secretaria de Saúde.

Se o motorista e/ou caminhoneiro for autô-
nomo, deve apresentar uma declaração registrada 
em cartório e deixar uma cópia com a Secretaria de 
Saúde. Professores e os profissionais da seguran-
ça pública deverão apresentar cópia do vínculo em-
pregatício.

Segunda-feira (28) - Das 8 às 11 h

Local - CTG Os Legalistas - Aplicação da segun-
da dose da AstraZeneca para todas as pessoas que 
foram vacinadas com a primeira dose no dia 27 de 
março (no drive-thru e no Centro de Cultura nesta 
data).

Terça-feira (29), das 7h30min às 11h

Sexta-feira (11), das 13h30min às 16h, no Cen-
tro Municipal de Cultura, segunda chamada para 
a aplicação da primeira dose da AstraZeneca em 
motoristas, professores, portadores de comorbi-
dades e idosos acima dos 60 anos que ainda não 
foram vacinados, com apresentação de laudo, ates-
tado ou receituário médico.

Quarta-feira (30), das 13h às 16h

Cronograma de vacinação 
de 28 de jun. a 3 de jul.

 Drive-Thru Em frente à Unidade Básica de Saúde 
(UBS) Pippi, no Centro Social Urbano, ocorre o drive-
-thru de vacinação com a primeira dose às pessoas 
com 49 anos. Serão somente 700 senhas disponí-
veis. É necessário portar Cartão do SUS, RG e CPF.

Quinta-feira (1º), às 8h, no bairro Pippi
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de  01/07 a 18/07

DEGUSTA MISSÕES

O Festival Degusta Missões  é um evento realizado pela Associação dos Municípios das 
Missões, SENAC e Prefeitura de Santo Ângelo.  Tem como Apoiador Master o SEBRAE e 
os demais apoiadores são o Frigorífico Callegaro,  Delivery Much, Jornal Catedral ,  Jornal 

O Mensageiro,  Grupo Sepé, Rádio Santo Ângelo,  Rádio Novos Horizontes e FASA. 

O objetivo do Festival é auxil iar as empresas de gastronomia a aumentar o seu 
faturamento nesse momento de restrição de atendimento presencial .  Ao todo serão 20 

estabelecimentos participantes,  cada um apresentando três pratos.  

Os estabelecimentos são: Express Galeteria e Churrascaria,  Tanjo Sushi Delivery,  Delícias 
Ferretti ,  Restaurante e Sorveteria Crebom, Padaria Santo Ângelo,  Anjo Santo Masseria,  

Brazil ian Meats Hamburgueria,  Cactus Food e Music Bar,  Jukyo Sushibar,  Churrascaria do 
Chico, Açaí dos Céus,  Primus Restaurante,  Quick Restaurante,  Cakes Sabores,  Aladdim 

Missioneiro,  Rodobar Lanches,  Vibe Gastrobar,  FNP – Frango no Pote Delivery,  Bar 
Patagônia e Café Cultura.  

O Festival acontecerá dos dias 1º a 18 de julho  e os pedidos poderão ser feitos pelo 
aplicativo do Delivery Much  ou pelo Instagram (@degustamissoes).  

Aguardamos a participação dos moradores de Santo Ângelo para experimentarem o 
melhor da gastronomia local .  


